

Es ist wieder einmal Zeit für Nachrufe...

Nach der Schliessung von Radio 24 kamen die Schweizer Zeitungen aus dem Busch. Für einen grossen Teil der Journalisten war Radio 24 erst dann zeilenwürdig - Nachrufe schreiben sich eben leichter. Info 24 präsentiert einige Auszüge aus Schweizer Zeitungen.

Luzerner Tagblatt

Allerdings darf man annehmen, dass der italienische Gerichtsentscheid - trotz anderslautenden Beteuerungen - nicht ohne beträchtlichen Einfluss der Schweizerischen Behörden zustande gekommen ist...

Die internationalen Rundfunkabkommen dienen dabei als Instrument. Aus diesem Blickwinkel betrachtet, ist der politische Aspekt des Schliessungsentscheides nicht von der Hand zu weisen.

Antonio Antoniazzi

Basler Zeitung

Hat Radio 24 je von dem geredet, was diesseits von Jamaica tagtäglich Menschen beschäftigt? Erfreut und bedrückt? Ich meine geredet, und nicht salopp und geschwätzig Krummes geradegebogen. Wo Problematisches zur Sprache kam - Beispiel Jugendunruhen - hat Radio 24 medienpolitisch gepokert, prompt mit Wohlwollen vom Zürcher Stadtrat belohnt.

Peter Haffner

Tages-Anzeiger

Schawinski hat die Bundesbehörden als Lügner bezeichnet. Darauf müssen die Behörden unbedingt antworten. Und zwar nicht wie bisher mit allgemeinen Dementis, sondern mit einer detaillierten Dokumentation. Junge Menschen, die an der Glaubwürdigkeit des Staates zweifeln, warten darauf.

Peter Niklaus Trösch

Zürichsee-Zeitung

Jubel über den Tod des Konkurrenten wird sich bei der SRG im Rahmen halten, zeigten sich doch gerade in jüngster Zeit und nicht zuletzt dank Radio 24 grosse Mängel bei der Programmstruktur dieses Monopolinstitutes.

Daniel Fischer

Tages-Anzeiger

Was mich an Radio 24 am meisten beeindruckt hat: Es hat bewiesen, dass die oft als passiv und konsumorientiert bezeichnete Jugend zum Teil gerade über den Kunsum durchaus zu aktivieren ist. Erschreckt und hellhörig gemacht hat mich dabei, dass der Sender für Zehn-, wenn nicht Hundertausende rasch zu einer wichtigen Stütze, zu einer Orientierungshilfe, zu einem Teil des Lebensinhaltes werden konnte.

Peter Niklaus Trösch

Volksrecht

Die Schliessung von Radio 24 ist zu begrüssen: Sie ermöglicht nun eine Diskussion ohne den Druck einer von Schawinskis Mikrofonen aufgestachelten, meist jugendlichen Manipuliermasse mit dem Slogan: Pop, mehr Pop, nur noch Pop. So ist man versucht, festzustellen: Der Mohr kann gehen.

Peter Stöckling

Brückenbauer

Am Abend nach der allerletzten Schlacht gegen Radio 24 feierten General Schlumpf und seine Mitstreiter vom EVED ihren endlich und endgültig errungenen Sieg... Am Morgen nach der allerletzten Ballnacht aber blieben die Stühle leer. Zwar liessen ein paar Verleger gemeinsam von einem Laufburschen ein Strässlein Edelweiss überbringen. Frau Iustitia jedoch liess sich entschuldigen.

Henri R. Paucker

Neue Zürcher Zeitung

Ferner hat sich Radio 24 namentlich mit einer zuverlässigen und schnellen Berichterstattung im Zusammenhang mit den Zürcher Jugendunruhen profiliert.

Markus Ammann

Aargauer Tagblatt

Schawinski hat es geschafft, Bewegung in die Monopolmedienszene zu bringen, und er hat bewiesen, dass man mit relativ bescheidenen Mitteln ein Programm machen kann, das den Bedürfnissen weiter Kreise entspricht.

Franz Straub

Bündner Zeitung

Etwas Pionier mag Herr Doktor Schawinski schon sein, doch vorwiegend Pionier in eigener Sache. Die Geschichte von seiner Mission als Medienreformer haben ihm allenfalls einige soundgetränkte Teenager abgenommen, nicht jedoch ein einermassen zurechnungsfähiger Radiohörer. Schawinski hörte das Werbegeld in seiner Kasse klipern...

Andrea Masüger

Der Bund

Ein (trotz allem) illegaler Radiosender wird nach einjährigem Wirken geschlossen: kaum Grund genug, darauf einzutreten. Es sei denn, dieser Sender habe Ausserordentliches bewirkt, Reaktionen ausgelöst, etwas in Bewegung gebracht. - Und das hat Radio 24 zweifellos.

Andreas C. Kurz

Solothurner Zeitung

Das Aufatmen bei den zuständigen Stellen im Departement Schlumpf über den Gnadenstoss, den der Störenfried aus Como nun doch erhalten hat, dürfte ein kurzfristiges sein. Denn damit sind die helvetischen Aetherwellen-Probleme noch keineswegs gelöst.

Beat Müller

Info 24 kommt ins Haus. Gratis. Wie Radio 24. Sagen Sie es Ihren Freunden weiter. Wir benötigen nur die Adressen auf einem adressierten Rückantwortcouvert. Format C5.

Schicken Sie es an: Radio 24, Postfach, 8031 Zürich.

Herausgeber: Radio 24,
Postfach 8031 Zürich
Tel. 44 66 12.

Redaktion: Roger Schawinski, Markus Gilli, Christoph Grenacher, Ruedi Menzi, Dani Wyler.

Grafik: Ernst Jaeger

Inserate: Sergio Catellani

Druck: Express-Print

Es Super-Angebot für Radio-24-Fän

Lafayette Hi-Fi-Stereo-Receiver und Criterion Lautsprecherboxen zu unschlagbaren Netto-Preisen direkt ab Generalvertretung.

Pressiered und chömed cho luege und lose! Unser Angebot gilt nur solange Vorrat.

Ausserdem einmalig günstig: Lafayette und Sparkomatic Auto-Lautsprecher.

Verkauf: Gamond-Stereo-Lafayette, ob. Geerenstr. 7, 8044 Gockhausen (821 13 11)

(Für Auswärtige: Autobahnausfahrt Dübendorf, dann Industrien Dübendorf und dann nach Gockhausen).